



Hommage

Bonjour

J'avais perdu contact depuis plusieurs années. Y'a un ans j'ai décider de reprendre contact avec elle j'étais super ravie d'avoir de ses nouvelles ainsi que elle même. Il y a plus d'une semaine j'ai voulu avoir de ces nouvelles mais son téléphone sonné dans le vide. Donc j'ai pris le décision de contacter les personnes de soins, force de l'ordre et il y a très peu de temps les personnes m'ont annoncé le décès de ma maman. J'ai du faire tout mon possible pour retrouver ma soeur que j'avais pas vu, ni eu au téléphone depuis plusieurs années. Je suis triste, perdu

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/nNEdwpel>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Nathalie Fouet